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prevedibile di detta linea, la quale di certo 
sarebbe ben presto fra le più frequentate 
linee della rete aerea italiana. 

« Barbaro ». 

«I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'economia nazionale per cono-
scere quali motivi hanno impedito gli orga-
nismi di tale Ministero di fornire all'Istituto 
Centrale di statistica i dati necessari a sta-
bilire le produzioni zootecniche, ortofrutti-
cole nell'agricoltura e delle industrie case-
arie, conserviere, nell'industria. Voci non 
illustrate dall'Annuario 1927. 

« Barbiellini-Amidei ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra sulla quistione di cui 
appresso: 

« La Commissione per la visita dei cavalli 
stalloni di Beggio Emilia non ha riconosciuti 
idonei 10 su 18 stalloni presentati alla visita 
da negozianti di Piacenza; e ciò in quanto 
detta Commissione si inspira al cavallo di 
tipo leggero che è dominante nella regione 
Emiliana. 

« Nella zona Lombarda, la Commissione 
di Crema ha invece approvati 9 su 10 degli 
stalloni presentati, tenuto conto che nella 
regione Lombarda predomina il divallo di 
tipo pesante. 

« Si chiede quali provvedimenti intenda 
adottare in proposito il ministro della guerra, 
nella considerazione che l'economia Piacen-
tina ha i caratteri di quella Lombarda, e 
non già di quella Emiliana. 

« Barbiellini-Amidei » 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno sulla questione di cui 
appresso: 

« I pensionati di molte Amministrazioni 
comunali, data la ristrettezza dei bilanci 
degli enti locali, non hanno avuto i miglio-
ramenti concessi ai pensionati civili col 
Begio decreto 21 novembre 1923, n. 2477, 
e col Begio decreto-legge 31 marzo 1925, 
n. 486. Ad essi invece è stata di norma corri-
sposta un'indennità di caro-viveri graduato 
sulla misura delle pensioni in modo che tale 
idennità è tanto più elevata quanto più 
bassa è la pensione stessa. È da far presente 
però che l'indennità non è in generale ele-
vata ed è, in ogni caso, di molto inferiore 
ai miglioramenti avuti dai pensionati civili. 
Se ai pensionati comunali che si trovano 
nelle sopradette condizioni, venisse la in-
dennità di caro viveri decurtata nella pro-

porzione voluta dall'articolo 5 del Begio 
decreto 29 dicembre 1927, n. 2672, non solo 
verrebbe meno quella gradualità opportuna-
mente stabilita, ma - quel che è peggio -
molti pensionati avrebbero un assegno di 
quiescenza del tutto insufficiente'. Chiede 
pertanto se non creda di riprendere in esame 
la questione dei pensionati comunali e di 
risolverla in modo da evitare ripercussioni 
dannose all'economia domestica di ex im-
piegati ed ex agenti che hanno servito con 
fedeltà, per la parte migliore della loro vita, 
le Amministrazioni locali. 

« Barbiellini-Amidei ». 

Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica per cono-
scere: 

1°) se risponda a verità la divulgata 
notizia che siasi costituito un Comitato per 
l'edizione nazionale delle opere di Emilio 
Salgari e che S. E. il ministro abbia ad esso 
conferito l'autorevolissima sanzione della 
Sua Presidenza; 

2°) se S. E. il ministro giudichi tale 
iniziativa proporzionata alla effettiva rile-
vanza della produzione romanzesca salga-
riana e al reale valore della sua opera di 
presunto educatore. 

« Morelli Giuseppe ». 

« I sottoscritti chiedono di interrogare 
il Capo del Governo, ministro degli affari 
esteri, sulla ignobile manifestazione di odio 
contro l'Italia svoltasi recentemente alla 
Camera austriaca e sulla campagna di impu-
denti menzogne condotta dai circoli respon-
sabili dell'Austria contro la semplice appli-
cazione delle leggi italiane nella italiana 
provincia di Bolzano. 

« Chiediamo se non vi ravvisi gli estremi 
di un ormai intollerabile intervento di uno 
Stato straniero nella legislazione interna 
dello Stato italiano. 

« Pellizzari, Sansanelli, Starace, Biagi, 
Morelli Eugenio, Perna, Miari, Fera ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, perchè chiarisca 
lo stato di incertezza derivato dall'agitazione 
contro gli alti prezzi dell'energia elettrica, 
e particolarmente per il pagamento del-
l'onere termico in quanto gli utenti sanno 
della riunione di una Commissione promossa 
da codesto Ministero per esaminare la que-
stione dei prezzi, ma non conoscono i risul-
tati. (L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Giarratana ». 


